



## â??Sozialer Runder Tischâ?? im Rathaus Aschau

### Beitrag

**Einmal im Jahr lÃ¤dt BÃ¼rgermeister Simon Frank alle Akteure im sozialen Bereich zum â??Runden Tischâ?? ins Rathaus ein.Â Seit mehr als 25 Jahren gehÃ¶rt dieses Treffen nun schon zum festen Bestandteil in der Senioren- und Behindertenhilfe. Auch dieses Mal wurden wieder aktuelle Themen, geplante Aktionen und Angebote ausgetauscht.Â BÃ¼rgermeister Frank bedankte sich herzlich bei Frau Margarete Getto, die ihr Amt als Behindertenbeauftragte auf eigenen Wunsch niederlegte, fÃ¼r die jahrelange UnterstÃ¼tzung.**

Gleichzeitig freute er sich, ihre Nachfolgerin, die ehemalige Rathausmitarbeiterin Christine Ramsauer, begrÃ¼Ã¶en zu dÃ¼rfen. Frau Ramsauer bietet zusÃ¤tzlich monatlich eine Sprechstunde fÃ¼r soziale Angelegenheiten im Rathaus an. Des Weiteren konnte berichtet werden, dass die â??Integrative Disco fÃ¼r behinderte und nichtbehinderte Jugendlicheâ?? im Eiskeller wieder mit groÃ¶er Teilnahme stattgefunden hat.Â Bei vielen Jugendlichen ist das inzwischen ein Pflichttermin. Die nÃ¤chste Disco dieser Art ist fÃ¼r den Herbst 2024 geplant.Â Auch der Aschauer Wunschbaum hat mittlerweile schon Tradition in Aschau i.Chiemgau. Zahlreichen Personen, die finanziell nicht so gut gestellt sind, wurden zu Weihnachten kleinere WÃ¼nsche erfÃ¼llt.Â Diesen â??Wunschbaumâ?? wird es auch in diesem Jahr geben.

BÃ¼rgermeister Frank freute sich, dass beim letzten Seniorenausflug wieder zahlreiche Seniorinnen und Senioren angemeldet waren. Mit zwei Bussen ging es im Oktober 2023 nach Ruhpolding.Â Dort stand zuerst das Holzknechtmuseum auf dem Programm, bei der die Gruppe viel Interessantes Ã¼ber die Arbeit und das Leben der Holzknechte erfuhr. Danach ging es weiter zur WindbeutelgrÃ¶fin, bei der man sich die bekannten Windbeutel schmecken lieÃ¶. Auch dieses Jahr ist ein Seniorenausflug geplant. Details werden noch bekannt gegeben.

Der seit 2017 viel genutzte Seniorenbus (alleine im Jahr 2023 wurden an 200 Einsatztagen rund 1.900 Fahrten getÃ¤tigt) musste Anfang 2024 ausgetauscht werden. Durch eine groÃ¶zÃ¼gige Spende konnte ein passendes Ersatzfahrzeug gekauft werden. FÃ¼r die Fahrten, die ehrenamtlich durch den Aschauer Helferkreis getÃ¤tigt werden,Â steht nun ein VW Caddy M (mit Rampe fÃ¼r den Rollstuhl) und weiterhin das von der Stiftung â??Lichtblick e.V.â?? im Jahr 2020 gespendete E-Auto zur VerfÃ¼gung. Ebenso bietet der Aschauer Helferkreis das monatlich stattfindende Repair-CafÃ© in der

Preysing-Grundschule an. Dort kann man für wenig Geld z.B. kleine Haushaltsgeräte, Uhren etc. reparieren lassen. Mit einer anschließenden Gesprächsrunde und dem Dank von Bürgermeister Frank für die Unterstützung und ehrenamtliche Hilfe im Bereich der Senioren- und Behindertenarbeit endete der diesjährige "Soziale Runde Tisch" der Gemeinde Aschau im Chiemgau.

**Bericht: Gemeinde Aschau im Chiemgau – Archiv-Foto: Hätzelsperger**



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Sozialer Runder Tisch